

Dörsbach-Mühlenwanderweg

Samstag, 27. Juni und Sonntag, 28. Juni 2015

Gemeinschaftsveranstaltung auf eigene Gefahr

Liebe Wanderfreundinnen und -Freunde,

zum Sommeranfang hat Mario einen interessanten und anspruchsvollen Fernwanderweg ausgesucht. Gesamtlänge: ca. 35 km (erwandert an 2 Tagen). Dazu lasse ich einfach den offiziellen Tourentext sprechen:

„Die abwechslungsreichen wie idyllischen Partien des Dörsbachtals sind die Attraktionen dieser Wanderung ... Mal geht es durch felsige Abschnitte – sogar auch über Naturtreppen, mal schlängelt sich der Pfad nahe am Bach, mal in der Höhe. Man ist vollkommen in der Natur, nur eine einzige Straße quert das Dörsbachtal bei der Obermühle und das Plätschern des Baches und Vogelgezwitscher stellen die Begleitmusik. Die Kombinationen Bach, Wald und Tal gibt es in allen Variationen. Gerade im richtigen Abstand gibt es auf dieser Tagestour Mühlen, die dem durstigen und hungrigen Wanderer Labsal bieten.“

Beste Grüße
Gernod

Samstag, 27. Juni: **Treff für alle: 9:30 Uhr in Wiesbaden Hbf, Gleis 1 (9:43 Uhr: Bus nach Kemel)**
Treff für die Frankfurter: 8:30 Uhr im Hbf, Gleis 23 (8:53 Uhr: Zug nach Wiesbaden)
Tagesetappe von der Quelle des Dörsbaches bis Berghausen (14 km)

Übernachtung: im Hotel Berghof in Berghausen (Einzelzimmer: 40 Euro, Doppelzimmer: 66 Euro)

Sonntag, 28. Juni: Tagesetappe von Berghausen nach Obernhof (21 km)
Rückfahrt: 15:48 Uhr ab Obernhof, 16:13 Uhr in Limburg, 16:18 Uhr ab Limburg
17:28 Uhr in Frankfurt

Teilnehmerzahl: max. 20 Personen

Organisation: Mario Paolini und Gernod Dudda

Anmeldungen: bis 15. April 2015 bei mir per E-Mail (gernod.dudda@statistik.hessen.de)

Die Tour ist seit April ausgebucht!